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文責 校長 中上一義

人を
喜ばせる
人になる

今回の合計は「４」。
これを前回の「１３９」に加えて、メーター

は、一気に「１４３」になりました。
ここのところ、グングン伸びています。
この後も、楽しみにしていてください！

◇１１月２１日（日）
ﾗｲｵﾝｽﾞｸﾗﾌﾞ旗争奪壱岐少年剣道育成大会
郷ノ浦少年剣道クラブが
団体戦 小学生低学年の部 優勝
団体戦 小学生高学年の部 第３位で「２」

◇１１月２４日（水）授業参観で、全学級の
子供たちが学習を頑張りましたので「１」

◇１１月２７日（土）
三平杯バレーボール大会で、
女子チームが３位になりましたので「１」
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＜12月＞
1日（水）～3日（金）

：修学旅行（6年生）
2日（木）：チャレンジ検定②
6日（月）：読み語り

：代表委員会
7日（火）：全校体育（持久走）
10日（金）：持久走記録会・学級懇談会
12日（日）：もちつき会（5年PTAレク）
14日（火）：豆腐づくり（3年）
15日（水）：支部児童会・集団下校
24日（金）：第２学期終業式
25日（土）～1月7日（金）冬休み

＜令和４年1月＞
11日（火）：第３学期始業式
18日（火）～21日（金）：書き初め展
27日（木）、28日（金）：CRT学力検査

主な行事予定
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あと１点！

１１月２８日（土）、バレーボール大会が開かれ、盈科小学校の子供たちも参加し、
一生懸命のプレーを見せました。その１コマをお知らせします。

２１対２０…… 男子チームの初戦の１セット目。子供たちの
動きは素晴らしく、現在のチームとして初めての公式戦でのセッ
ト奪取に王手をかけましたが、惜しくも、あと１点を先に取られ、
初のセット奪取はなりませんでした。
滲みかけていた、私のうれし涙は、流れ出す一歩手前で止まりました。

２１対１８、２１対１９……。女子チームは、今年度の壱岐市内のほぼすべての大
会で、優勝、準優勝した、実績的には№１、№２のチームと互角以上に渡り合いまし
た。惜しくも敗れはしたものの、その点差は、ごくわずか。あと１点を取っていたら、
同点、あるいは逆転していたのです。
流れ出た悔し涙は、気づかれないようにそっと拭い、試合後の挨拶をする子供たち

に拍手を贈りました。

試合が終わって、監督さんにお話を聞くと、現チームも最初の頃は今日の対戦相手
に対して、わずか数点しか取れない時もあったのに、今日のような戦いぶりができる
ようになった。これは、子供たちが、基本的な練習をコツコツと続けてきたからだと
思うと話されました。

あと１点と言えば、先日、ある学級に入って子供たちにも１点を大事にすることに
ついて話したことを思い出しました。
その時間は担任の先生が出張で、代わりに学級に入ったのですが、テストへの向き

合い方や、終わった後の見直しの仕方等が垣間見えたことから、話したのです。
その内容は、

「小学生である今はあまり感じられないかも知れないが、この先、高校や大学入試で
は、あと１点というところで、自分の希望する学校に行けないことがある。就職試験
でも、あと１点というところで、自分の希望する仕事につけないことがある。あと１
点を取れないで泣くことがあるのが現実の社会の厳しさ。だから、あと１点を大事に
する、あと１点を取ることにこだわる力を身に付けることは大切なこと」
「あと１点を確実に取れる人になるために、大事なことは、とにかく話を聞く、教科
書に書かれた内容をきちんと読み、先生や友達の話を聞き漏らさないように聞く、そ
して、やるようになっていることは、必ずすること」
といったものでした。
本校で学ぶ子供たちが、あと１点を取ろうという習慣が身に付けきれなかったが為

に、将来の大事な進路選択の場等で泣くようなことは何としても避けたいのです。

ところで、ここまで、バレーボールと学習という違った分野での「あと１点」に関
するエピソードを紹介しましたが、実は、両者に共通するものがあります。
それは、もうお気づきと思いますが、「基本的なことを大事にする。基本的なこと

を、きちんと練習・学習する、コツコツと継続する」ということです。
それが、スポーツでも学習でも、ここぞという時に、あと１点にこだわり、あと１

点が取れるようになるための一つの方法であるような気がします。

本校では、この「基本を大事にする」という視点から、冬休みの宿題のあり方や取
組方も含めて、再検討し、１２月の学級懇談会でもお知らせするようにします。
子供たちが、あと１点を大事にする、ここぞという時にあと１点がとれるように努

力する姿勢を身に付け、力を伸ばしていけるようにするために。
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※上記の内容は、あくまで現時点で
の予定であり、変更になる場合が
あります。

給食費は、必ず納入を！

給食費の未納がまだあります。給

食費は必ず納めるようにしてくださ

い。

未納が長期に渡りますと、文書に

よる催促、家庭訪問による催促等、

所定の手続きを経ても納入がない場

合は、裁判所を通した手続きにより、

納入（強制執行を含む）していただ

くことになります。

未納の場合は、納入催促状を配付

します。催促状が届いたら、必ず、

そして、すぐに納入してください。

お詫びと訂正
前号の行事予定で、

12月14日（火）：豆腐づくり（3年PTAレク）
と、紹介していましたが、PTAレクではあり
ませんでしたので、訂正してお知らせします。
※３年生の保護者の皆様には、配布した日の内に
一斉メールでお知らせ済みです。

ありがとうございます！ 「危ないですよ」とのお知らせ！

先日、地域の方（名前は名乗られませんでしたので、どなたかわかりません。）から、
子供が崖のような所に登っていて危ないですよとのお知らせをいただきました。
学校では、その知らせを受けて、すぐに、心当たりのある子供を探し、注意すると共

に、昼の放送で、全校児童に、危ない場所での遊びや危険な遊びをしないことについて、
指導をしました。
地域の方のお気づきによって、事故になっていたかも知れない事例を事前に押さえる

ことができました。
お名前はわかりませんが、教えてくださった方に、心から御礼申し上げます。
ありがとうございました。



盈 科 っ 子 が ん ス ケ ッ チの ば り ！
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１１月１日（月） 全校朝会「聞かせて、先生！」
篠﨑先生のお話を聞きました！

全校児童が集まって、先生の話を聞く「聞かせて先生」の取組。
今回は、篠﨑先生の話でしたが、子供たちは、篠﨑先生が、たくさん
の海外への旅を経験して学んだこと、感じたことを、多くの写真を見
ながら聞くことができました。
広い世界を経験することで多くのことが学べること、ぜひ広い世界

を経験して欲しいという篠﨑先生の言葉を、子供たちは真剣に聞くことができました。

１１月５日（金） 県立虹の原特別支援学校壱岐分校小中学部学習発表会
「虹色のしまうま」、素晴らしい発表でした！

県立虹の原特別支援学校壱岐分校小・中学部の子供たちが、
この日、学習発表会を行いました。演題は「虹色のしまうま」で、とて
も素敵なメッセージが込められた素晴らしいお話です。小・中学部の
１１名の子供たちの発表はとても素晴らしく、一人一人のこれまでの
頑張りがたくさん伝わってきました。今年度はコロナ対策もあって、分
かれての開催になりましたが、早くコロナが終息して、一緒にできるよ
うになることを願っています。

１１月１０日（水）、１１日（木） 食育指導、給食指導
「食」の大切さについて学習しました！

栄養教諭の篠﨑路子先生に来校いただき、１０日（水）に６年２
組、１１日（木）に６年１組が、食育を学び、１０日（水）、１１日（木）の
２日間、５年生が実際の給食の準備や食事の仕方等について、給
食時間に学びました。
正しい食習慣は、健康な体づくりはもちろんのこと、情緒や心の

安定、学力の向上にも大きく影響する大切なことです。正しい食習
慣を身に付けるためには、やはりご家庭での取組が不可欠です。
子供たちのために、正しい食習慣づくりをお願いします。

１１月１０日（水） ２年２組 研究授業
２年２組の子供たちが素晴らしい学習の様子を見せました！

研究授業とは、子供たちの学習の様子を、先生たちに見てもらう
取組です。この日は、２年２組の子供たちが、算数のかけ算の学習を
頑張りました。
子供たちは、まず、自分で課題を立て、自分で調べて、調べたこと

をみんなで話し合い、課題に対するまとめをしました。その上で、最
後に学習したことを使ってたくさんの問題を解くという問題解決型の
学習の仕方をしっかり身に付けた姿を見せました。
成長した２年２組の子供たちの姿は、とても素晴らしかったです。

１１月８日（月） 全校体育
持久走へのチャレンジが始まりました！

秋が終わり、冬の足音が聞こえてくるようになると同時に始まるの
が、持久走の練習です。その学習の集大成が１２月の持久走記録会
です。子供たちは自分のペースで走りながらも、少しでも自己記録を
伸ばそうと頑張って走りました。

１１月１２日（金） ３年生 消防署見学

３年生が、しっかりした学習、しっかりした態度を見せました！

３年生が、社会科の学習の一環として、校外学習で壱岐消防
署を見学し、たくさんのことを学びました。３年生の子供たちの、壱

岐消防署の皆様の話を聞く態度、質問やメモをとる態度、そして、

挨拶等、礼儀作法も含めた態度は、とても立派なもので、壱岐消防

署の皆様から褒めていただきました。

１１月１５日（月） 「おはなしぽっけ」の皆さんによる読み聞かせ
素敵な読み聞かせを聞ける貴重な時間です！

「おはなしぽっけ」の皆さんには、本校の子供たちに、素敵な読
み聞かせをしていただいています。ただ、今年度は、コロナ禍のた
め、なかなか実施できませんでしたが、やっと例年通りの活動ができ
るようになってきました。この日も、子供たちは、皆さんの読み聞かせ
に熱心に耳をかたむけました。「おはなしぽっけ」の皆さん、いつもあ
りがとうございます。そして、これからもよろしくお願いします。
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１１月９日（火） 就学時健康診断
４月の入学、待っています！

来年４月に本校に入学してくる子供たちの健康状態等をチェック
する、就学時健康診断を行いました。
実施にあたっては、学校医の赤木保久先生、学校歯科医の赤木

昭彦先生にも、ご多用な中、ご協力いただきました。
赤木保久先生、赤木昭彦先生、ありがとうございました。

１１月８日（月） クラブ活動
自分が選んだクラブで活動を楽しんでいます！

毎月１回実施しているクラブ活動。どのクラブでも、子供たちは
楽しく活動しています。
今回紹介するのは、パソコンクラブです。パソコンを使って、いろ

いろなものを作ったり、学習を楽しんだりしています。
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